
やさしい日本語
ワークショップ研修

対面型・オンライン型
いずれも可能

外国人とのコミュニケーション
英語じゃなくていいんです

「やさしい日本語」とは、

日本語に不慣れな外国人にとって

わかりやすいように配慮・調整をした

日本語のことです

＜期待できる講座＞

・外国語を使用せずに会話ができるようになる
・日本人と外国人の間でコミュニケーションが円滑になる
・ワークショップ修了後から、すぐに「やさしい日本語」
を実践していただけます

＜研修対象者＞

日本人の方が対象です
※日本人と外国人がともに学ぶことを推奨いたします。

Mail  ogata@g-ita.com
HP https://g-ita.com/
TEL 078-777-2080

090-6491-5206

やさしい日本語ワークショップ研修は、本研修に参加された日本人の方々に、
外国人とのコミュニケーションツールとして、やさしい日本語の「使い手」になって頂く研修です。
約3時間のワークショップが終わると、参加された受講者（日本人）と外国人とのコミュニケーションは、

最初とは想像のできないくらい伝わりやすい日本語に変わっています。

費用

１回
3時間 25，000円(税別)～

・参加人数の上限は６人
・上記には、ワークショップデザイン費並びに
都内の場合は、交通費を含みます

「やさしい日本語」の使い手になってください！


